

Pressemitteilung

Fast 9.000 Euro für Musikgenuss, Sport und das Gemeinwesen

Sparkassenstiftung Mühlhausen fördert erneut Projekte in der Region

Langula, 03.05.2024. Matthias Weckmann, ein bedeutender Komponist und Organist des Frühbarocks stammt aus unserer Region, genauer gesagt wurde er in Niederdorla geboren. „Seine erhaltenen Werke lassen ihn als einen überaus phantasievollen und ausdrucksstarken Komponisten erscheinen.“, kann man im Internet über das musikalische Schaffen des Vogteier Musikers lesen. In diesem Jahr jährt sich der Todestag von Matthias Weckmann zum 350. Mal und die Evangelische Kirchengemeinde in Niederdorla plant gemeinsam mit dem „Freundeskreis Alte Orgel Niederdorla“ ein Gedenkkonzert zu seinen Ehren. Für das Weckmann-Gedenkkonzert möchte die Kirchengemeinde ein besonderes Ensemble verpflichten, das sich der „alten“ Musik verschrieben hat, die „Jugendmusiziergruppe Michael Praetorius“ aus Leipzig. Zum Ensemble gehören ca. 30 Jugendliche zwischen 12 und 20 Jahren, die mit Orchesterstreich- und Blasinstrumenten und auch mit der Blockflöte herausragende Musik erleben lassen. Die Mitglieder der Kirchengemeinde freuen sich über die Förderung der Sparkassenstiftung Mühlhausen zur Umsetzung dieses außergewöhnlichen Konzertes. 2.450 Euro bekommen Sie dafür aus dem Stiftungstopf.

Weiterhin können sich noch drei Vereine aus dem „Altkreis Mühlhausen“ über eine Spende der Sparkassenstiftung freuen. Insgesamt werden aktuell Stiftungsmittel in Höhe von 8.746 Euro ausgeschüttet. Das Kuratorium der Stiftung entschied im Februar 2024, welche Projekte unterstützt werden sollen.

Das Diakonische Werk Eichsfeld-Mühlhausen bekommt 2.500 Euro für die Versorgung von bedürftigen Menschen im Unstrut-Hainich-Kreis. Durch den Verlust des Trägers für die Tafelversorgung in Großengottern, Bad Langensalza und Bad Tennstedt wird die finanzielle Zuwendung dringend für den Aufbau einer neuen Struktur gebraucht.

Einen Kunstgenuss der besonderen Art möchte der Freundeskreis der Mühlhäuser Museen den Menschen in der Region mit der Operaufführung der „Zauberflöte“ von Wolfgang Amadeus Mozart ermöglichen. Für dieses Vorhaben bekommt der Verein von der Sparkassenstiftung 1.000 Euro. Die Operaufführung ist nur eines von mehreren Projekten die der Freundeskreis auflegt, um aus deren Erlösen das Aufstellen der Bauernkriegssäule nach Albrecht Dürer im nächsten Jahr zu realisieren.

Wiederum in der Vogtei, diesmal in Langula möchte der SV 1883 Langula zwei neue Fußballtore inklusive Aufstellrahmen auf dem Sportplatz im Ort errichten. Die „alten“ Tore sind nach über 20 Jahren nicht mehr verkehrssicher und müssen daher zurückgebaut werden. Zusätzlich möchten die Vogteier Sportler ein mobiles Trainingstor anschaffen, dass bei Bedarf verschoben werden kann. Für dieses Vorhaben hat das Stiftungskuratorium 2.796 Euro genehmigt.

Im Rahmen einer kleinen Übergabeveranstaltung in den Räumen der Langulaer Kegelbahn übergaben Kuratoriumsmitglieder jeweils einen Scheck an die vier Spendenempfänger.

Die Sparkassenstiftung Mühlhausen unterstützt seit 18 Jahren gemeinnützige Einrichtungen und Vereine in der Region Mühlhausen, die sich in den Bereichen Kunst, Kultur, Sport, des Heimatgedankens und des Wohlfahrtswesens und der Jugendhilfe engagieren.

„Auch für 2024 sind die Fördertöpfe unserer beiden Sparkassenstiftungen wieder gut gefüllt und warten auf entsprechende Anfragen.“, weist Christian Blechschmidt, Stiftungsvorstand, zum Abschluss noch einmal auf die Fördermöglichkeiten hin. Alle Fragen rund um die Antragstellung an die Sparkassenstiftungen beantwortet Sparkassenmitarbeiter Lukas Montag unter Telefon 03601 495-105 oder per E-Mail (lukas.Montag@spk-uh.de).



Gruppenfoto anlässlich der Spendenübergabe aus den Mitteln der Sparkassenstiftung Mühlhausen am 03.05.2024 beim SV 1833 Langula

Foto: Sabine Ackermann, Sparkasse